

MANILA SALE PARA VISITAR IGLESIAS HOY

Mañana, Viernes Santo, habrá sermón de siete palabras en varias parroquias

Desde primeras horas de esta mañana, numerosas fleles acudieron a los templos para asistir a los oficios propios del Jueves Santo, en que se conmemora la institución del Sacramento de la Eucaristía.

Esta mañana hubo solamente una misa solemne, después de la cual el Santísimo fue llevado en procesión hasta el Monumento. Inmediatamente comenzó la vela al Santísimo y no pocas fleles, en vista de que por las noches ahora no hay luces en las calles comenzaron a hacer ya la tradicional visita a las iglesias o monumentos, en recuerdo de aquel pasaje de la Pasión en que Jesús fue llevado sucesivamente ante Anás, Caifás, Pilato y Herodes. Además del caso de la Pasión, en muchas iglesias esta tarde se celebrará la ceremonia del mandato o lavatorio de los pies que ordinariamente realiza el Cura Párroco o un sacerdote a 12 pobres en representación de los 12 apóstoles a quienes Jesucristo lavó también los pies.

Mañana el sermón de la celebración
El sermón religioso llegará a su pináculo mañana, Viernes Santo en que se conmemora el cumplimiento.

(Continúa en la página 3)

Subasta de bonos oficiales se abre

El Tesorero Nacional A. S. de León ha abierto licitaciones para la compra de bonos que serán emitidos por la República de Filipinas y ha expedido los formularios necesarios para los suscriptores. Se recordará que en una reciente proclama, el Presidente José P. Laurel ha dispuesto la venta de P20,000,000 de la emisión de P100,000,000 de bonos autorizados por ley.

Las proposiciones para la compra de estos bonos serán aceptadas en el Buro de la Tesorería, 6to piso, edificio del Banco Nacional Filipino, Bacolón, no más tarde de las 11 a. m. del 28 del presente mes de abril. Las proposiciones deberán estar acompañadas por dinero en metálico o en cheque, representando el dos por ciento de la suma fijada y si la suma que la acompaña es un cheque, deberá ser pagadero al Tesorero Nacional. Los bonos serán de la denominación.

(Continúa en la última página)

El Alcalde espera que la condena de seis escarmentara a agiotistas

Las penas severas impuestas por el tribunal especial sumario a los especuladores en arroz debe servir de escarmiento a los que acostumbran a dedicarse a esta clase de explotaciones, dijo el Alcalde, esta mañana hablando del asunto. La gente debe comprender de una vez y para siempre, que en medio de las circunstancias que el país está afrontando con motivo de la guerra, la salud del pueblo es la suprema ley.

Las especulaciones hechas durante los muchos meses ya transcurridos cuando aún no había ley para poner freno semejantes excesos debe satisfacer ya a cierta clase de gente y que no siguen anclando en malos tiempos mayores ganancias con peligro de su propia seguridad y el bienestar público.

Se han emprendido tales especulaciones dijo el Alcalde, que el gobierno no tuvo más remedio que adoptar una suprema medida. Es triste pensar por haber deseado un margen un poco mayor de ganancias de la persona van a perder su libertad por diez años

Thai adopta medidas para su protección

(De la Agencia Dama)

Bangkok, 5 de abril.—El gobierno de Thai anunció oficialmente ayer el nombramiento del Teniente General Mangkon Phromyothi, Ministro del Interior, como Presidente de la Liga de Precaución contra Raids Aereos bajo la jurisdicción de la recientemente establecida Junta de Defensa Aerea. Al mismo tiempo anunció el nombramiento de Pora Samaham, Vice-Ministro del Interior, como Vice-Presidente de la misma liga.

La Liga de Precaución contra Raids Aereos fué establecida después de la renovación de las medidas de defensa aerea emprendida por el gobierno.

SE ARRESTA A 18 SOSPECHOSOS

La Policía los sorprendió en una reunión en la isla de Balut

Diez y ocho sujetos mal aconsejados que solían reunirse en cierto punto de la Isla de Balut, Tondo, fueron arrestados ayer tarde por la Constabularia Metropolitana y en su poder se encontraron muchos papeles que indican a qué clase de actividades ilegales se dedicaban. Otros once sujetos arrestados poco después fueron puestos en libertad por no haberse hallado ninguna prueba contra ellos.

También fué arrestado un individuo llamado Timoteo Pascual y García, de 20 años de edad, de quien se sospecha que estaba en relación con los sujetos arrestados y actuaba como uno de sus jefes. Todos los investigados se hallaban bajo investigación hasta esta mañana.

Vargas y Homma se encuentran

(De la Agencia Dama)

Tokio, 5 de abril.—Jorge B. Vargas, embajador de Filipinas en el Japon, se encontró ayer tarde con el Teniente General Masaharu Homma, anterior Comandante Supremo de las fuerzas Imperiales japonesas en Filipinas, en una exhibición de arte militar que se celebra en la Galería de Arte Municipal del Parque Uyeno.

Ambos intercambiaron cordiales saludos al encontrarse frente a un cuadro que se titulaba "Reunión del Teniente General Homma y el Teniente General Jonathan Wainwright" por Saburo Miyamoto.

además de la fuerte multa que tienen que pagar.

El Alcalde expresó la confianza de que con el escarmiento dado por la administración mediante la sentencia dictada por el tribunal especial sumario, las condiciones de vida en Manila irán mejorando gradualmente.

Para mayor conocimiento del público se ha dado instrucciones a todos los funcionarios y empleados de la ciudad, especialmente los que trabajan en la administración de los mercados públicos que den la mayor publicidad posible a la sentencia del juez Eudencia.

El Juez García decidirá pronto la segunda causa.

La vista de la causa No. 2 del tribunal especial y sumario incoada contra Luis P. Soliman por otra venta de 204 sacos de arroz por un total de P51,000, será continuada y terminada el próximo sábado. El Juez Eudencia García que conoce de esta causa espera dictar su decisión pronto, según se ha indicado.

La defensa del acusado después

LOS NIPONES A 10 MILLAS DE IMPHAL

Así lo admite Mountbatten; Tammu esta totalmente ocupada

(De la Agencia Dama)

Syonan, 5 de abril.—Según el radio de Nueva Delhi, los Cuarteles Generales del Almirante Lord Louis Mountbatten han admitido que el ejército japonés ha llegado a un punto a 10 millas de Imphal.

Tammu ha sido ya totalmente ocupada

(De la Agencia Dama)

Desde una base japonesa en el frente indo-birmanés 4 de abril.—Tammu, el reciente enemigo en el sector de Kausw, ha caído en manos de las fuerzas japonesas.

Después de la pérdida de su posición a unos cuatro kilómetros al norte de Tammu, el 31 de marzo, las tropas enemigas, casi una brigada perteneciente a la 20a división, han estado huyendo hacia el norte desde el 1o de abril, impetentes para resistir los fieros ataques japoneses efectuados desde el norte y el sur.

Las unidades de tanques japonesas ocuparon totalmente Tammu después de asestar devastadores golpes a los restos del enemigo.

La brigada esta ahora cercada por japoneses

(De la Agencia Dama)

Desde la frontera indio-birmana. (Continúa en la página 3)

El Papa celebra la Semana Santa

(De la Agencia Dama)

Zurich, 4 de abril.—El Papa Pio XII celebró misa ayer como parte de las funciones religiosas de Semana Santa, según se ha sabido de la Ciudad del Vaticano.

La Sala del Consistorio fue acondicionada como capilla para la misa, a la que asistieron 400 personas del séquito sagrado papal, la guardia noble del Papa y la policía papal en vistosos uniformes.

Después de la misa Su Santidad recibió al Cardenal Mercati, bibliotecario y guardián de los archivos de la Santa Iglesia Católica Romana y el Monseñor Francisco Bracci, secretario de la Congregación de los Sacramentos, en audiencia privada.

LA PERDIDA DE AVIONES DEBILITA AL ENEMIGO

(De la Agencia Dama)

Zurich, 5 de abril.—El hecho de que la Real Fuerza Aerea haya perdido 141 bombarderos de cuatro motores en el sur de Alemania en la noche del 30 de marzo ha creado la impresión de que el poder combatiendo de los anglo-americanos para efectuar sus tan propagadas operaciones contra la fortaleza europea de Alemania ha sido sometido a dura prueba aunque sólo parcialmente.

Los actuales duelos aereos entre los alemanes y los anglo-americanos son por su naturaleza los precursores de un encuentro frontal entre los dos beligerantes en el continente europeo que ha de librarse si el bando anti-Eje trata de iniciar operaciones de desembarque en el continente. El Teniente General Henry H. Arnold, comandante de la fuerza aérea militar de los Estados Unidos, alega en cierta ocasión que la batalla decisiva que se está librando ahora sobre la Europa occidental es parte de las operaciones anti-Eje para la invasión de Europa.

de admitir las principales alegaciones de la querrela ha pedido una oportunidad para presentar ciertas pruebas de descargo. Es su intención el demostrar que el adquirir arroz por una cantidad particular contaba con un pase y autorización de esta última que respondía por su actuación.

487 aviones han abatido en el mes pasado los nipones

Los Cuarteles Generales Imperiales dan cuenta de mayores bajas aereas enemigas en sectores del sur del Pacifico durante marzo ultimo

(Especial a LA VANGUARDIA)

Tokio, 5 de abril.—Las fuerzas militares japonesas abatieron y dañaron considerablemente un total de 487 aviones anti-Eje en varias partes del frente del Asia Oriental Más Grande durante marzo, según un comunicado expedido por los Cuarteles Imperiales a las tres de esta tarde.

Los detalles del comunicado a continuación: "Los resultados colectivos de los ataques y contra-ataques contra la fuerza aérea enemiga por las unidades del Ejército Imperial Japonés durante el pasado mes de marzo, son como sigue:

NUEVO ORDEN EN LA INDIA LIBRE

Bos* anuncia política de liberación en todos los ordenes

(De la Agencia Dama)

En alguna parte de Birmania, 5 de abril.—Las masas indias en las áreas liberadas de la dominación imperialista de los ingleses, disfrutaran no solamente de un nuevo orden político sino tambien de un nuevo orden economico, declaró el Netaji Subhas Chandra Bose, jefe del gobierno provisional de Azad Hind, en una entrevista con los periodistas japoneses y birmanos con motivo de la segunda proclama expedida por el gobierno provisional desde la entrada del ejército nacional indio en la India el 21 de marzo.

El Netaji dijo que la base de la nueva vida economica sera una economía planeada y el bienestar del pueblo indio estara basado en este plan.

El Netaji declaró que sin planeamiento habra un caos, tratando cada individuo de sacar todo el provecho posible de la situación y por lo tanto se han formulado medidas para proteger el bienestar del pueblo.

Dijo que el principio fundamental es garantizar para cada individuo sus derechos esenciales tales como alimentos, ropas y educación y sera deber del estado proveerle estos derechos para que el pueblo pueda vivir la vida normal de los seres humanos.

Será una política

(Continúa en la página 3)

Gran festival de niños en China

(De la Agencia Dama)

Shanghai, 5 de abril.—Un bebe de ocho meses llamado Liu Chi-wen ganó el primer puesto en un concurso de bebés celebrado ayer bajo los auspicios de la Oficina de Educación del Municipio Especial de Shanghai, con ocasión del Festival de Niños celebrado en toda China. El ganador tiene 73 centímetros de talla y pesa 10.3 kilos.

(Continúa en la página 3)

Gran festival de niños en China

(De la Agencia Dama)

Shanghai, 5 de abril.—Un bebe de ocho meses llamado Liu Chi-wen ganó el primer puesto en un concurso de bebés celebrado ayer bajo los auspicios de la Oficina de Educación del Municipio Especial de Shanghai, con ocasión del Festival de Niños celebrado en toda China. El ganador tiene 73 centímetros de talla y pesa 10.3 kilos.

Las huelgas causan a Inglaterra "mayores daños que un bombardeo"

(De la Agencia Dama)

Estocolmo, 4 de abril.—La extrema gravedad de la presente huelga de mineros carboneros en Yorkshire, fue admitida hoy por el Ministro del Trabajo inglés Ernest Bevin, quien declaró que "lo que pesa esta semana en Yorkshire es peor que si Hitler hubiera bombardeado Sheffield", según un despacho de Londres.

Bevin declaró que "las acciones irreflexivas y la falta de disciplina" han causado mucho daño al esfuerzo de guerra inglés. "Grandes decisiones relacionadas con el gigantesco asunto de las relaciones industriales" son por lo tanto de esperar en breve.

Bevin añadió: "No vamos a perder esta guerra debido a los mineros o cualesquiera otros No p de mos sobrelevado. Hay mucho que puesto en la balanza."

"1. Perdidas causadas al enemigo:

"a). Sobre China: Abatidos—nueve aviones incluyendo dos probables. Considerablemente dañados—32.

"b). Sobre Birmania: Abatidos—31 incluyendo 23 probables. Daños considerablemente—51.

"c). Sobre Indochina Francesa y Thai: Abatidos—tres.

"d). Sobre Nueva Guinea: Abatidos—130 incluyendo 20 probables. Daños considerablemente—17.

"e). Sobre Isla Bougainville, Islas Bismarck y otras partes: Abatidos—98. Daños considerablemente—66.

"f). Aviones enemigos abatidos y dañados considerablemente. Un total de 487 incluyendo 45 probables.

"2. Nuestras perdidas: Los aviones japoneses que bucearon sobre objetivos enemigos o que no han regresado aun a sus bases ascienden a un total combinado de 44 y otros que fueron considerablemente dañados en tierra ascienden a 49, haciendo esto un gran total de 93 aviones.

(Continúa en la página 3)

America admite bajas en Palau

(De la Agencia Dama)

Lisboa, 4 de abril.—Recurriendo a los acostumbrados anuncios a cuenta gotas, el secretario de marina de los Estados Unidos Frank Knox anunció que las pérdidas aereas de los Estados Unidos en el ataque de la semana pasada contra Palau fueron de ocho cazas, 11 bombarderos y ocho bombarderos-torpederos, según los "pilotos informales" recibidos, dice un despacho de Washington.

El Daihon-el anunció ayer que las unidades japonesas se acomodan en las islas Yap y Meiyon, en el grupo Palau, abatiendo 40 aviones enemigos que trataron de atacar las islas.

El anuncio que antecede del Secretario Knox viene en medio de las demandas por una investigación senatorial del sistema que emplean los Estados Unidos en el manejo de las noticias de guerra. Palmer Hoyt, publicista de Oregon, habia sugerido anteriormente que debido a la ocultación de muchos por el gobierno "todo el asunto de las noticias de la guerra" debía ser investigado.

(Continúa en la página 3)

Con las bombas de aviones enemigos llegan "regalos" utiles a los nipones

(De la Agencia Domei)

Desde una base japonesa en Birmania, 3 de abril.—Ademas de realizar destructores ataques contra el enemigo, nuestras fuerzas estan disfrutando de "regalos de la Casa Blanca" que los aviones enemigos dejan caer a intervalos. Estos "regalos" incluyen bombas incendiarias, paracaídas y alimentos.

En cada raid los aviones enemigos dejan caer numerosas bombas incendiarias que vienen a ser un buen sustituto para la leña. Después de cada raid nuestros mandos hacen una recorrida para recoger los trozos arrojados de las bombas y que sirven para hervir agua. Con una libra de esta "contribución" del enemigo, un lambi leng de agua puede ser hervido facilmente, permitiendo a muchos soldados disfrutar de un baño caliente.

Con cada avion enemigo abatido por nuestras fuerzas dos o

tres pilotos enemigos llegan a tierra en paracaídas. Después de capturar a los paracaidistas enemigos, nuestras fuerzas cortan las paracaídas en pequeños pedazos y hacen ellos buenos pañuelos, toallas y hasta camisetas.

Con respecto a los alimentos, los aviones de transporte enemigos suelen arrojar a hurtadillas dejando caer alimentos destinados para tropas enemigas que han desordenado fuertemente de los aviones. Sin embargo, como las tropas enemigas fueron dispersadas por la fuerza avalancha de nuestras fuerzas y los transportes enemigos temen ser descubiertos ellos dejan caer rapidamente sus provisiones y huyen.

Como resultado, muchos provisiones han caido dentro de las líneas japonesas. Los alimentos incluyen la carne de loro en lata, hinchada y otras cosas agradables al paladar.

NO QUIEREN NI QUE LOS NEGROS VOTEN

Unos demócratas en America quieren control "blanco" sobre las elecciones

(De la Agencia Domei)

Libros, 5 de abril.—Un despacho de Nueva York dice que los demócratas reaccionarios de los estados del sur han expresado una vehemente oposicion a la decision de la Corte Suprema de los Estados Unidos, anunciada ayer, en el sentido de que los negros tienen derecho en las elecciones primarias a nominar candidatos para el congreso, dando pruebas asi de su firme determinacion de conservar el control "blanco" sobre la maquinaria electoral.

Los caudillos demócratas de los estados del sur expidieron una declaracion alegando que la decision viola los "derechos del estado", perjudicando las relaciones interraciales predominantes en el sur y amenazando crear una grave situacion.

Los informes de Washington dicen que la decision de la Corte Suprema ha levantado la posibilidad de que algunos estados del sur abandonen el sistema de las elecciones primarias y vuelvan al metodo de seleccionar candidatos politicos mediante convenciones.

El Senador John H. Overton, demócrata de Louisiana, indico tambien la probabilidad de que se abandonen las elecciones primarias para "sostener la regla de la supremacia blanca."

487 aviones han abatido...

(Continuación de la pagina 1)

total de 93."

Nueve aviones fueron abatidos por los nipones

(Especial de LA VANGUARDIA)

Tokio, 5 de abril.—Con las decisivas batallas navales que las fuerzas japonesas y las anti-Eje intensifican en todo el frente del Asia Oriental Mas Grande, los japoneses durante el mes de marzo ultimo revelan un aumento comparado con los del mes de febrero.

Como habian anunciado los Cuarteles Generales Imperiales esta tarde, las flotas aguilas del ejercito abatiéron 321 y dañaron gravemente 186 aviones anti-Eje el mes pasado. Estos triunfos corresponden a un aumento de 80 aviones comparados con los del mes de febrero ultimo, durante el cual la fuerza aérea del ejercito abatió o dañó gravemente un total de 407 aviones.

De lamentable en este respecto que nuestras perdidas el marzo ultimo—44 aviones que se lanzaron los objetivos enemigos o que no han vuelto aun a sus bases y otros 49 que fueron seriamente dañados el suelo, haciendo un total de tambien aumentaron en 13 comparadas con las de febrero durante cuyo tiempo perdimos 80.

El numero de aviones anti-Eje que atacaron diferentes puntos en el frente del Asia Oriental Mas Grande durante los dos meses demuestran hostilidades navales intensificadas y areas de combates en el aire mas concentradas.

Sobre China, los atacantes au-

mentaron de 160 en enero a 188 el febrero ultimo y luego a 383 en marzo ultimo, demostrando claramente que la ofensiva anti-Eje ha aumentado gradualmente, particularmente en el aire. Se ha dado cuenta de que varios bombarderos Boeing B-29 volaron recientemente a Kweiling, provincia de Yunnan, con vistas a reforzar al 14.º cuerpo aéreo americano en China.

Por el contrario, sobre Indo-China, Francia, Tailandia y la region noroeste, los atacantes anti-Eje el marzo ultimo disminuyeron en 50 comparados con los del mes de febrero. La razon es que el campo anti-Eje ha tenido que usar no solamente aviones de transporte sino tambien muchos de sus bombarderos y aviones de combate para el transporte de provisiones y para el rescate de tropas paracaidistas que descendieron en el sector de Katha en Birmania.

Sobre Nueva Guinea, por otra parte los atacantes anti-Eje el marzo ultimo aumentaron en unos 400 comparados con los de febrero, simultaneamente con la intensificacion de las hostilidades en tierra.

Sobre la isla de Bougainville, los atacantes abundantemente aumentaron en 1,754, de 4,296 en febrero ultimo a 6,050, en marzo ultimo, afectados por la positiva accion de las fuerzas japonesas de la isla sobre la poscion fortificada anti-Eje en el Cabo Torokina, lanzada a principios de marzo. Se ha demostrado que la fuerza aérea anti-Eje en el sudoeste del Pacifico concentro su fuerza en el rescate de los defensores de Torokina.

(Continuación de la pagina 1)

de liberación

El Netaji declaro que una institucion que este en contra de este principio tiene que desaparecer. Dijo que como política social esta fundamentalmente opuesta a la de los ingleses que sofoca a la poblacion india con ciertas instituciones que son enteramente atavicas. Dijo que la política es liberar a todo el Asia Oriental política y económicamente.

Esto va a resultar no solamente la mas grande revolucion política sino tambien la mas grande revolucion económica. Añadió que el no espera mucha dificultad u oposicion, puesto que la influencia inglesa ha sido eliminada de la India, añadiendo que el pueblo indio acatara con jubilo el nuevo orden.

Como ejemplo el Netaji menciono la movilizacion total de los indios en el Asia Oriental, quienes, voluntariamente al frente, se unieron voluntariamente al ejercito nacional indio.

Los indios que han estado dejando llevar por el individualismo, ahora salen al frente para contribuir con sus esfuerzos a los intereses de todo el mundo, dijo el Netaji, añadiendo que en Nueva Birmania, durante los ultimos meses, los indios han expresado su voluntad de ceder todo cuanto poseen al gobierno provisional.

Declaro: "Ayer el indio mas rico de aqui me hizo entrega de un cheque en blanco y una declaracion de su cuenta en el banco, diciendome que escribiera la cantidad que quisiera. Respondo que una vez que la influencia extranjera fuese eliminada de la India, los indios serian contentos al frente para cooperar.

Los dos proclamas del gobierno provisional

Refiriendose a las dos proclamas expedidas por el gobierno provisional, el Netaji aseguro que la primera proclama ejercitaba al pueblo indio que iba a la India, le protegeria, advirtiendole al pueblo indio lo que debia esperar y no dejarse enganar por la propaganda inglesa. Dijo que durante la campaña de Birmania, los ingleses iniciaron un fiero movimiento de propaganda que hizo que 500,000 indios evacuasen esterilmente Birmania.

Los ingleses podrian intimidar a las masas indias para que destruyan todo y huyan diciendoles que van a ser muertos.

La segunda proclama, que esta

Los nipones a 10 millas de...

(Continuación de la pagina 1)

En la madrugada del 30 de marzo, una unidad especial de servicio bajo el mando de un teniente, recibió ordenes de proceder como vanguardia para la captura de la aldea de Timah. Esta unidad avanzo a lo largo de la orilla derecha del rio Kaladan que se hallaba envuelto por una densa neblina.

Una fuerza de unos 500 soldados del Africa Occidental, estada delante de ellos. El Sargento Kurablan y el soldado de primera clase Sukurim, fueron asesinados por guilas de la unidad india.

Mientras el resto del escuadrón se dividia inglesa. Cortada la retirada, el enemigo por nuestras unidades que avanzan desde el oeste, el aniquilamiento de estos soldados enemigos es ya de esperar.

El ejercito nacional indio captura Timah

(De la Agencia Domei)

Desde el frente sur indio-birmanés, 3 de abril.—Las unidades aéreas del ejercito nipón, en el curso de dos raids sobre un aerodromo enemigo cerca de Indaw, en la parte superior de Burma, causaron destrucción en los aviones enemigos así como en sus instalaciones terrestres.

Una formación de bombarderos japoneses de piñón alacó el aerodromo al noroeste de Indaw donde descendieron las tropas aéreas enemigas en la noche del 3 de abril y en el amanecer del 4 de abril.

Tan pronto como los aviones japoneses llegaron sobre el "blanco" los cañones anti-aéreos del enemigo abrieron fuego con un fuerte barrage, pero los bombarderos nipones conservando su perfecta formación se lanzaron sobre el objetivo y a las 10:30 volaron

cuatro aviones Douglas B-23 y siete hidroplanos.

Los atacantes soltaron tambien bombas sobre las baterias anti-aéreas silenciando a la mayoría de ellas, ademas de dañar grandemente la pista y otras instalaciones militares. Todos los aviones japoneses regresaron a su base indonesa.

dirigida principalmente a las zonas de las áreas liberadas, los indios que entran en su territorio y explica lo que ha de hacerse dando así seguridades a las masas indias.

REPUBLIC OF THE PHILIPPINES COURT OF FIRST INSTANCE OF MANILA Civil Case No. 1894

In the matter of the testate estate of the late Felicitas Gamboa ORDERS

On the 1st day of February 1944 a document having been filed purporting to be the last will and testament of the late Felicitas Gamboa as acknowledged by a petition presented to the Court the allowance and admission to probate of the said last will and testament and the summary settlement of the estate left by the deceased Felicitas Gamboa, inasmuch as the gross value of the said estate does not exceed Six Thousand Pesos (P6,000.00)

The Court hereby sets the hearing of the petition for the probate of the aforesaid will and testament and the summary settlement on April 21, 1944, at 9:30 a. m. at which hearing all persons concerned may appear and contest either orally or in writing the allowance of the last will and testament and the summary settlement of the estate to the heirs.

Let this order be published in the "LA VANGUARDIA" for three (3) consecutive weeks, once a week, at the expense of the petitioner.

IT IS SO ORDERED.

Manila, Philippines, March 21, 1944. GERVAASIO DIAZ, Judge (25-30-6 abr.-44)

REPUBLICA DE FILIPINAS JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA DE MANILA Sala III No. 600

Intento de fraude Clemente de la Orden

Habiéndose presentado por la solicitante, Corazón Lagarrá, una súplica con fecha 15 de Abril de 1944, solicitando que, previos los trámites legales, se adjudicase sumariamente a favor de los herederos del finado arriba nombrado los bienes dejados por el mismo, el valor bruto de los cuales no excede de P6,000.

POR LA PRESENTE, SE SERALA por la vista de fecha solicitada el día 15 de Abril de 1944, a las 9:30 a. m. En el acto de la vista podrán comparecer todas aquellas personas que tengan alguna reclamación contra el citado finado o que se opongan a la adjudicación solicitada, exponiendo sus razones de palabra o por escrito.

Publíquese esta orden por tres semanas consecutivas, una vez a la semana, en el periódico "LA VANGUARDIA", para conocimiento público.

Manila, I. F. Marzo 14, 1944. ROMAN A. CRUZ Juez (23-31-6 abr.-44)

REPUBLICA DE FILIPINAS JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA DE MANILA—Civil No. 604

Intento de fraude Puesto de los Santos ORDEN

Habiéndose presentado por la solicitante, Araceli Díaz, por medio de su abogado Sr. Nicanor Yato, una petición con fecha 22 de Febrero de 1944, pidiendo que, previos los trámites legales, se adjudicase a favor de los herederos del finado arriba nombrado los bienes dejados por el mismo, el valor bruto de los cuales no excede de P6,000.00.

POR LA PRESENTE, se señala para la vista de fecha petición el día 14 de Abril de 1944, a las 9:30 a. m. En el acto de la vista podrán comparecer todas aquellas personas que tengan alguna reclamación contra el citado finado o que se opongan a la adjudicación solicitada, exponiendo sus razones de palabra o por escrito.

PUBLIQUESE esta orden por tres semanas consecutivas, una vez a la semana, en el periódico "LA VANGUARDIA", para conocimiento público.

ASI SE ORDENA.

Manila, Marzo 14, 1944. GERVAASIO DIAZ, Juez (25-30-6 abr.-44)

REPUBLIC OF THE PHILIPPINES COURT OF FIRST INSTANCE OF MANILA Civil Case No. 1917

Urrula de los Santos—vs. Jose Maria Altamir, Respondent. SUMMONS

WHEREAS, the Hon. Claudio Sanfelice, Judge of the Court of First Instance of Manila, Branch VI, entered an order in the above entitled case on March 27, 1944 which read as follows:

"It appearing from the complaint submitted by the plaintiff that the defendant Victor Bumba is outside of the Philippines and for said reasons said defendant cannot be served with summons and that the action pertains to the personal status of the plaintiff:

"Upon motion of the plaintiff, it is hereby ordered that the said defendant be summoned by publication and the Clerk of this Court is hereby directed to publish, at the expense of the plaintiff, the summons in the "LA VANGUARDIA" for general circulation published in Manila, during three consecutive weeks, once a week, directing said defendant to answer the complaint in the Court of First Instance of Manila, Branch VI, on or before June 15, 1944, failing to do so, judgment shall be rendered against him by default and demand from said Court the relief applied for in the complaint.

THERRFORE, Victor Bumba is hereby summoned to file with the Clerk of the Court of First Instance of Manila, Araceli Building, W. C. his answer to the complaint on or before June 15, 1944, served by publication, a copy thereof upon the plaintiff if the defendant at his last known residence."

THERRFORE, Victor Bumba is hereby required to file with the Office of the Clerk of the Court of First Instance of Manila, Araceli Building, his answer to the complaint on or before June 15, 1944, failing to do so, judgment shall be rendered against him by default and demand from said Court the relief applied for in the complaint.

Manila, Philippines, March 22, 1944. L. PASICOLAN, Clerk of Court (25-30-6 abr.-44)

REPUBLIC OF THE PHILIPPINES COURT OF FIRST INSTANCE OF MANILA Civil Case No. 1917

Urrula de los Santos—vs. Jose Maria Altamir, Respondent. SUMMONS

WHEREAS, the Hon. Claudio Sanfelice, Judge of the Court of First Instance of Manila, Branch VI, entered an order in the above entitled case on March 27, 1944 which read as follows:

"Upon motion of the plaintiff, it is hereby ordered that the said defendant be summoned by publication, and it appearing to the satisfaction of the Court that the defendant cannot be served with summons through other processes except by publication, and considering, further that a cause of action exists against the defendant in respect to which service is to be made, said motion is hereby granted:

"IT IS HEREBY ORDERED that the said defendant be summoned by publication and the Clerk of this Court is hereby directed to publish, at the expense of the petitioner, the summons in the "LA VANGUARDIA" for general circulation published in the City of Manila, during three consecutive weeks, once a week, directing said defendant to answer the petition filed against him in the Court of First Instance of Manila, Branch VI, on or before June 15, 1944, failing to do so, judgment shall be rendered against him by default and demand from said Court the relief applied for in the complaint.

Manila, Philippines, March 22, 1944. L. PASICOLAN, Clerk of Court (25-30-6 abr.-44)

Pensionados policiaos en Tokio



Los pensionados policiaos filipinos en el Japon, que recientemente han terminado su estudio del Nippon-go en Tokio, aparecen aqui mientras inspeccionaban las instalaciones del taller del Manichi Shimbun en la capital, en la tarde del 17 de marzo. Lo foto demuestra a los pensionados oyendo una explicacion sobre el proceso para la produccion de un periodico.

Manila sale para visitar...

(Continuacion de la pagina 1)
miendo de la gran Promesa Divina de redencion al genero humano, con el cuento sacrificio del mismo Hijo de Dios. Por la mañana tendran lugar los oficios del dia, en forma de Misa de los Presentificadores, Canto de la Pasion, y Adoracion de la Cruz. Por la tarde en algunos templos como Ermita, San Sebastian, Sta. Cruz y La Inmaculada habra sermón de las Siete Palabras que comienza a las 12 del mediodia para terminar a las 3:00 de la tarde, hora de la muerte de Jesús. En aquellas iglesias donde hay imagen del Señor del Santo Sepulcro se celebrará la procesion del Santo Entierro. En otras habrá Via Crucis.

Contrastando con la luctuosidad del Jueves y Viernes Santos, el Sábado de Gloria será recibido con gran alborozo en celebracion de la Resurreccion del Señor. Las campanas de los templos que han estado mudas, repicarán alegres anunciando la realizacion del más portentoso de todos los milagros.

Las ceremonias del dia consistirán principalmente en la bendición del fuego, cirio y pila bautismal. Habrá tambien canto de la Angélica y las Protecias, aparte de la Misa solemne.

Los cultos de esta tarde, mañana y el sábado en algunos templos son los siguientes:

San Sebastian: Esta tarde a las 8:00, Mandato o Lavatorio de los pies; con plática de 7:00 a 8:00. Hora Santa solemne, amenizada con cantos eucaristicos. Mañana, Viernes Santo, a las 7:00 a.m., Oficios del dia, Misa Presentificadora, Adoracion de la Santa Cruz, con plática. Desde las 12:00 m. hasta las 3:00 p.m., Sermón de las Siete Palabras. El Sábado de Gloria, a las 8:00 a.m., oficios del dia y Misa de Gloria, durante la cual se dará la Comunión, así como inmediatamente después de la Misa. A otra hora no se puede en este

dia comulgar.

Bendición del fuego cirio y pila bautismal
Parroquia del Rosario (Universidad de Santo Tomas): Esta tarde a las 6:00 Hora Santa con sermón por el M. R. P. Superior. Mañana, Viernes Santo, a las 8:00 a.m. Adoracion de la Cruz y Procesion. A las 6:00 p.m. Via Crucis y Sermón por el R. P. E. Izquierdo O. P. El Sábado de Gloria a las 7:00 a.m. Bendición del Cirio y de la Pila bautismal. Misa solemne.

Santa Cruz: Las funciones de mañana Viernes Santo comenzarán a las 7:30 a.m. Habrá Sermón de Tres horas en Ingles por el R. P. Thomas Cain, O. P. de la Universidad de Santo Tomás. A las 4:30 Via Crucis. El Sábado de Gloria la función comenzará a las 8:30 a.m.

Lourdes: Mañana, Viernes Santo, a las 8:00 Misa de los Presentificadores con el canto de la Pasion por tres PP Capuchinos, Adoracion de la Cruz y procesion con el Santísimo. A las 3:00 p.m., canto de perdón, atocacion por un P. Capuchino, Via Crucis y Adoracion del Lignum Crucis. El Sábado del Santo, a las 6:30 bendición del fuego, canto de la Angélica y Protecias, Misa solemne hasta las 7:30 y distribución de la Sagrada Comunión.

La Inmaculada: Mañana, Viernes Santo a las 12 m. empezará el Sermón de las Siete Palabras en Ingles. Predicarán los RR. PP. Richard Dowley, S. J., Leo McGovern, S. J. y Joseph A. Muiry, S. J.

San Francisco (Intramuros): A las 3:00 de esta tarde Lavatorio de los pies. A las 6:00 tinieblas cantadas. Mañana, Viernes Santo, a las 8:30 a.m., Adoracion de la Santa Cruz. Procesion desde el monumento y oficios propios de este dia. A las 5:30 de la tarde Vie

PREMIO POR COGER ANIMALES SUELTOS

El Alcalde halla un plan para impedir la destruccion de jardines y huertas

A cualquiera que lleve a un animal desatado a la oficina de cualquier jefe de distrito administrativo se le concedera un premio de P3.00 de acuerdo con una orden expedida ayer por el Alcalde a los jefes de distrito de proteger las huertas caseras que ahora estan cultivandose en Manila en relacion con la campaña de produccion alimenticia.

El Alcalde ha dado este paso en vista de las quejas numerosas que se reciben en el sentido de que muchos cerdos, caballos, cabras, gallinas y otros animales, destruyen las siembras de las huertas especinamente por las noches. De acuerdo con la orden todos estos animales serán cogidos y llevados a la oficina del jefe de distrito administrativo y si no son redimidos por los dueños serán enviados a los mataderos.

Otro azote a las huertas es el gran número de niños que roban las siembras. El Alcalde ha advertido a los padres de estos niños que les corrijan pues si son arrestandos robando serán enviados directamente al reformatorio.

LA CASA DE RIZAL SE RECONSTRUIRA PRONTO

Una campaña de un mes para levantar fondos mediante contribuciones voluntarias que reconstruir la casa en Calamba, Laguna, donde nació el héroe nacional, será emprendida por la Sociedad de Preservación Comemorativa del Dr. José Rizal, en todo el presente mes.

Esta fue una de las resoluciones aprobadas por la sociedad en su reunion del 1.º de abril. Las otras resoluciones disponen que los trabajos de reconstruccion empiecen después de la campaña de contribucion, que los materiales de construccion se vayan reuniendo y preparando, que a la Kalibapi se pida que coopere en este proyecto, y que al Alcalde de Manila se pida que prometa todo el apoyo del gobierno municipal para aumentar los fondos de Rizal en Manila.

En Calamba se dió comienzo a una visita domiciliar para recaudar contribuciones voluntarias.

Por otra parte, ayer, la Philippine Publications recibió la cantidad de P100 de los vendedores de cerveza del distrito No. 1 de Laguna como su contribucion a los fondos para la casa de Rizal.

Notas deportivas

ATRACTIVO PROGRAMA—Todo está listo para el atractivo programa pugilístico encabezado por dos encuentros principales—Speed Cabanela vs- Kid Bacones y Little Paras vs- Gon Ladrazo—bajo los auspicios conjuntos del Philippine Ajudo Advocate y Silangan Enterprise el sábado por la noche en el Rizal Coliseum. Los dos campeones, Cabanela y Paras, se muestran muy confiados de batir a sus respectivos contrincantes. En una atraccion adicional de ocho asaltos Little Ibañez se pegara con Kid Nacionalista, mientras que el resto del cartel es el siguiente: Cunliff Dado vs. Small Doro, Speedy Martínez vs. Frankie Villanuz y Bino Padilla vs. Billy Conroy. El primer pugilato se celebrará a las 4:00 p. m. en punto.

REINOL EN VERANO—La P. A. A. F. está actualmente haciendo arreglos para dar comienzo a la liga de fútbol en Manila, el sábado Santo, a las 6:30 a.m., Bendición del nuevo fuego, ceremonias propias del día y Misa solemne.

Ermita: Mañana, Viernes Santo, Sermón de las Siete Palabras por el R. P. Manuel Miral, Franciscano.

Ermita: Mañana, Viernes Santo, Sermón de las Siete Palabras por el R. P. Manuel Miral, Franciscano.

Ermita: Mañana, Viernes Santo, Sermón de las Siete Palabras por el R. P. Manuel Miral, Franciscano.

Ermita: Mañana, Viernes Santo, Sermón de las Siete Palabras por el R. P. Manuel Miral, Franciscano.

Ermita: Mañana, Viernes Santo, Sermón de las Siete Palabras por el R. P. Manuel Miral, Franciscano.

Ermita: Mañana, Viernes Santo, Sermón de las Siete Palabras por el R. P. Manuel Miral, Franciscano.

Sociedad

La Sra. Rosalia Trapaga, pianista del Conservatorio de Musica de la Asuncion dara un concierto el domingo, 9 de abril, a las 4:45 p.m. El programa incluye composiciones de Bach, Mozart, Debussy, Lecuona, Albéniz, Moszkowski y Chopin, terminando con "Faust", transcripcion de Liszt y arreglado para dos pianos por Guadalupe Reyes. La Sra. Elena Boque Nieto se encargará del piano II. La Sra. Araceli Tolentino, soprano, cantará en los intermedios "Aking Rinta", de Llamas, "Springtime of Love" de Moszkowski, y "Mirame Así", de Puentes. El acto se llevará a cabo en el auditorium de la Asuncion.

La Sra. Dolores Montenegro, hija de Don Cipriano Montenegro, contrajo nupcias con Juan Huarte, hijo de Don Roman Huarte. La boda, que fue solemnizada la semana pasada, en Lemery, Batangas, une a dos familias prominentes de dicho pueblo.

Otra boda entre jóvenes distinguidos tuvo lugar recientemente, en Mangalore, Pangasinan. Los nuevos esposos son Elias G. Moreno, de la familia del mismo apellido, de Ilocos Sur, y Leonor S. Valenzuela, de Pangasinan.

Con el nombre de Rosario, la hija de Eplidio P. Villamil y señora ha sido bautizada en la Iglesia de Singalong el Domingo de Ramos. La pequeña fue llevada a la pila por la Sra. Limban C. Singson asistida por las Sras. Carolina A. Guanzon, Florencia L. Guanzon y los Sres. Jose L. Guanzon, Dionisio Trinidad y Rodolfo C. Guanzon La mamá es la anterior Srta. Herminia Guanzon.

La funcion de gala de "Philippine Song Festival" ha sido fijada por el comité de programa para el próximo 30 de abril. El detalle sobresaliente de la presentacion será la ejecucion de antigüas y sencillas melodias nativas que solememente tienen dos notas sobre la escala. Desde este tipo primitivo de la música, el programa se desenvolverá hacia los aires de contrapunto notal. Los últimos números del programa son piezas modernas filipinas con influencia extranjera. El patrocinador de este festival musical, la Commercial Trading Company, mediante arreglos con la New Philippines Symphony Orchestra, donará los ingresos en la quilla a la Cruz Roja Filipina. El programa será presentado por Alfredo Lozano.

Los Sres. de Lopez (Enrique) son padres de una niña, la cual vivió a luz del día recientemente, en el Hospital General.

La Sra. de Felix Lavides (nacida Joyita L. Atienza) ha dado a luz una niña en el Maria Corason Maternity Hospital.

En el verano de beisbol esta temporada. Educacion resulto ser el campeón de la mencionada liga el día pasado. El equipo campeón y los nuevos que participaron en la última liga de la bahía de Manila, incluyendo el Nippon Club, tambien estan seguros de participar en la proxima liga de verano por empesar.

NO HAY JAI-ALAI HOY—En observacion del Jueves Santo y Viernes Santo, no habrá Jai-Alai hoy y mañana en el fronton local. Los juegos se reanudarán el sábado, a las dos de la tarde.

FFRM FRENTE A TOYO MENKA El fuerte resultado de la FFRM que actualmente encabeza la liga intercomunal de baloncesto de la Y.M.C.A. Manila con el equipo del Toyo Menka, Kaisha a las 5:45 p. m. del lunes proximo en el campo del Y. en Isaac Heral en relacion con la referida liga. El lunes pasado, Pimico derrotó al Toyo Menka, Kaisha por el recuento final de 65-46.

EXTRA! EXTRA! EXTRA!
LUCHA A MUERTE SOBRE RABAU!
Mas emocionante mas espectacular que el "Brawl" del Hotel VEA aeroplano en lucha tenaz en Bangkok Tomada por el Fotografo K. J. Newell San del Japón
NEW PHILIPPINE NEWS No. 22 de HOY-Cambio
SELECCION DE LOS PENSIONADOS de 1964
VIAJE DE PUEBLO DE LOS NUEVOS BARCOS DE MADERA
Se Exit: M. en
CAPITOL IDEAL LYRIC STATE-TIMES

VARIOS TECNICOS PARA LA CAMPAÑA

Refuerzo del personal para la intensificación de la produccion

Con el objeto de reforzar el personal directamente encargado de la campaña nacional de produccion alimenticia bajo el gerente general Hilario S. Silayan, el Ministerio de Agricultura y Recursos Naturales, Rafael R. Alunan, ha designado a empleados técnicos de los varios bureos bajo su ministerio a la oficina de produccion nacional de alimentos.

Entre los designados estan el Dr. Eustaquio G. Aquino, Ricardo Buhay, Manuel R. Cruces, Alberto V. Cruz, Juan L. Gaed, Dr. Jose V. Gugaanin, Zedimo Montemayor, Eliseo K. Ongansoy, Celestino O. Resurreccion, Arcadio Sabino, Luciano E. Salazar y Victorino Vasquez.

El Ministro Alunan tambien designo al Director auxiliar Eugenio de Vera de la oficina de Fomento Agrícola, como consejero financiero del gerente general de produccion alimenticia; el Dr. Alfredo S. Paredes, jefe de la division de colonias del Buro de Fomento Agrícola, como oficial de obtencion; y el Director auxiliar Cornelio V. Crucillo, de la Oficina de Plantas, como supervisor del personal de campo asignado al trabajo de produccion alimenticia.

CONVENCION NACIONAL DE ARROZEROS APLAZADA

Con motivo de haberse ausentado de Manila el Director, Hernando Torres de la Oficina de Desarrollo Agrícola, bajo cuya supervisión está la Asociación Nacional de Productores de Arroz, el gerente interino de esta sociedad, Sr. Ludovico Labao, anuncia que la convencion nacional de arrozeros anunciada para los días 17 al 20 del mes de mayo venidero, queda diferida para los días 17 al 19 de julio.

El gerente Labao explica que se aplazamiento ha sido pedido por el mismo director de la Oficina de Desarrollo Agrícola en una comulacion firmada por el mismo antes de salir de Manila. El director espera estar de regreso a la capital hacia mediados de julio.

Programas de Radio

- PROGRAMA DAICHI DE HOY**
18:00—Hora Infantil
18:30—Musica
19:00—Hora Oficial-Informacion en Tagala e Ingles y Español
19:30—Hora de los Bambalinas
20:15—Charla Openure—"Para que Bata Pak Bebevia"—Sr. I. V. Mallari
21:00—Programa del Teatro
21:30—Compendio de Noticias en Ingles
22:00—Final

- PROGRAMA DAINI DE MARANA (Reduccion de la noche de Tokio)**
7:15—Musica
7:30—Informacion en Ingles
7:35—Mensaje de primavera de guerra
7:50—Boletín de Noticias
8:00—Año Santo
8:10—Hora de la Mujer
8:20—Noticias en Ingles
8:30—Radio Yalno
9:00—Musica
9:30—Noticias y Comentarios en Español
10:00—Final
10:00—Hora Oficial (del Asia Oriental Max Grand) Noticias y Comentarios en Español
10:45—Musica
10:55—Noticias en Ingles o Musica
11:00—Noticias en Ingles
11:20—Comentario
11:40—Musica
11:50—Hora Infantil
11:50—Noticias en Ingles
11:15—Periodo de Informacion Mensajes de Profesioneros de Gobierno
12:30—Comentarios
12:40—New Southern Breaks
12:50—Final
13:00—Hora Oficial (del Asia Oriental Max Grand)
13:25—Anuncio de programas
13:30—Conferencia musica e drama
13:40—Hora Oficial (del Asia Oriental Max Grand)
14:00—Hora Oficial (del Asia Oriental Max Grand) Noticias
17:00—Hora Oficial (del Asia Oriental Max Grand) Noticias
21:00—Hora Oficial (del Asia Oriental Max Grand) Noticias
22:15—Final

AVISO
Mañana, Viernes Santo no habrá Baile. El sábado en el campo, Musica y Baile comenzaran a las 5:00 p. m.
La Gerencia
TOM'S ORIENTAL GUILD

COMPRA Y VENTA DE BIENES RAICES
INVERSIONES ESO HIPOTECAS
ADMINISTRACION DE FINCAS
ESSO & COMPANY
SERGIO OSMENA Jr. Presidente
ESSO & COMPANY, INC.
70 ESCOLTA, CALVO BLDG., TEL. 2-12-32

Anuncios Clasificados
Tarifa: P.0.80 Linea
Hotels
Hotel Aster, Baguio, se abre bajo O. C. Ramos & Co., 324 Samalillo, T. 23277 (5-6-41)
Servicios Miscelaneos
Especialistas en RCA y Philips T. 23648 (5-6-41)

